

Dorfgestaltung Hemmerden e.V.

**Informationsblatt für unsere Mitglieder und alle,
die Interesse an unserer Arbeit haben**

Nr: 9, April 2008

Klar Schiff im Dorf !

Bereits im dritten Jahr trafen sich am Samstag, dem 08. März, zahlreiche Freiwillige zum „**Dreck weg Tag**“ in Hemmerden. Es gab wieder so viele Teilnehmer und Teilnehmerinnen, dass in Gruppen einzelne Abschnitte des Dorfes gereinigt werden konnten.

Besonders erfreulich war an diesem Tag, dass sich zahlreiche **Kinder** eingefunden hatten, die von ihrem Betreuer –**Hansi Mausberg- im Rahmen des Sportvereins** aufgefordert worden waren, an dieser Aktion teilzunehmen. Es waren dann aber nicht nur die Kinder gekommen, sondern teilweise auch deren Eltern. Und so wurde das Gelände rund um den Sportplatz und die Umgebung einer gründlichen Reinigung unterzogen. Viele vorbeifahrende Autofahrer bestaunten den Einsatz der Kinder, hielten auch schon mal an und machten den Kindern Komplimente! Eine bessere Motivation kann es kaum geben und **wir danken allen –insbesondere aber Hansi Mausberg- für ihren Einsatz.**

Zum Abschluss auf dem Vietenhof gab es wieder die von **Doris Tietz** zubereitete Erbsensuppe. Sie fand bei Groß und Klein großen Anklang und keiner musste hungrig nach Hause gehen.

Wir wollen diesen Tag zu einem festen Bestandteil in unserem Dorfleben machen.

Fotos von diesem Jahr auf der Rückseite!

Lärminderung an der Autobahn

Wir möchten Sie heute auch über ein neues Projekt unseres Vereins informieren:

Durch Anpflanzungen zwischen Autobahn und Dorf möchten wir eine Lärminderung der Autobahngeräusche erreichen. In einem ersten Schritt haben wir am 18.04.2008 im Bereich der Autobahnbrücke unterhalb des Hemmerdener Weges eine dichte Baum- und Buschreihe angepflanzt. Es wird 2 – 3 Jahre dauern, bis die Pflanzen so groß und dicht geworden sind, dass sich eine Verminderung der Geräuschkulisse einstellen wird. Finanziert haben wir diese erste Anpflanzung durch eine **RWE-Spende, die uns im Rahmen des Programms „Mitarbeiter aktiv vor Ort“ von Josef Fassbender** erneut ermöglicht worden ist. Dafür möchten wir ihm und seinem Arbeitgeber herzlich danken. Die Restfinanzierung erfolgte aus der Vereinskasse.

Wir möchten ausdrücklich betonen, dass die Anpflanzung in Absprache mit der Autobahnmeisterei so erfolgt ist, dass sie den eventuellen zukünftigen Bau einer Lärmschutzwand in keiner Weise behindert, sondern im Gegenteil als zusätzliche Schalldämmung stehen bleiben kann. Wir denken, dass dies eine Maßnahme im Sinne aller Einwohner Hemmerdens ist.

Da wir immer wieder angesprochen werden, wenn jemand aus privaten Gründen einen Baum spenden will –z.B. bei Hochzeiten, Geburten, Jubiläen etc., schlagen wir vor, dass sich möglichst viele an dieser Aktion durch Baumspenden beteiligen. Wir glauben, dass davon alle was haben, denn es gibt in unserem Dorf keinen Fleck mehr, wo man nicht – besonders bei Schönwetterlagen- vom Autobahnlärm belästigt wird.

Betrifft: Jahresbeitrag 2008

Schon bezahlt ???

Vergessen ???

Dann aber schnell !!!

Hier noch einmal unsere Kontonummern:

1. Sparkasse Neuss, BLZ 305 500 00, Konto: 800 936 69
 2. Raiffeisenbank GV, BLZ 370 693 06, Konto: 620 252 3011
-

Unsere nächsten Arbeitstermine:

1. Montag, 26. Mai 2008, 15 Uhr, Kübelräumung auf dem Marktplatz – Männerarbeit
2. Dienstag, 27. Mai, 2008, 15 Uhr, Kübelpflanzung, Frauenarbeit und ein bisschen Männerhilfe beim Schleppen
3. Mittwoch, 28. Mai 2008, 15 Uhr, Kübelpflanzung wie Dienstag

Wir bitten um rege Beteiligung !!!

Bei dieser Gelegenheit mal eine Frage:

Haben Sie sich in diesem Jahr die wunderschöne Tulpenblüte in unseren Pflanzkästen auf dem Marktplatz und an

der Landstraße angesehen? Ist das nicht eine Pracht? Schon von weitem leuchten einem die Tulpen entgegen. Wir bekommen dabei auch immer mal neue Sorten. Das verdanken wir **Martin Francken vom Paulushof in Busch**, der uns die Blumenzwiebeln seit Jahren spendet.

Und auch auf den beiden letzten Verkehrsinsel Richtung real blühen Tulpen, gepflanzt und gepflegt von **Gudrun Winneke und Lisa Niewind, die die Inseln seit 2 Jahren betreuen.**

Ihnen allen möchten wir herzlich für die Spende und den Einsatz danken.

Die Freiwilligen vom „Dreck weg Tag“

